

LE GHSIF ÉTOFFE L'OFFRE DE SOINS DE SON PÔLE DE SANTÉ MENTALE

**Ce mardi 10 mars le Groupe Hospitalier Sud Ile-de-France (GHSIF)
inaugurait son Unité de Liaison d'Évaluation et de Prise en charge Intensive (LEPÍ)
et son Service de Prise en charge Intensive au Logement (SPIL)**

Le GHSIF a inauguré hier son Unité LEPÍ et son SPIL au sein du secteur de psychiatrie de l'Hôpital de Melun-Sénart, en présence de Louis Vogel, Maire de Melun, de la direction de l'établissement et des personnels hospitaliers présents. Une inauguration qui s'est tenue quelques heures après la restitution publique du Projet Territorial de Santé Mentale de Seine-et-Marne organisée par la Commission Spécialisée de Santé Mentale (CSSM) du Conseil Territorial de Santé (CTS) de Seine-et-Marne.

Ouvert depuis le 19 août 2019, l'Unité LEPÍ répond aux besoins de santé en psychiatrie de la population infanto-juvénile des adolescents de 12 à 16 ans. Il vise à proposer une alternative à l'hospitalisation complète, à favoriser la prévention en santé mentale, ainsi que les relais avec les partenaires institutionnels et hospitaliers. Localisé au sein du pôle de Santé Mentale (Site de Melun-Sénart), au rez-de-chaussée de l'aile de Psychiatrie, le LEPÍ est ouvert 9 demi-journées par semaine pour assurer sa mission auprès des jeunes patients. Ce projet fait suite à une autorisation accordée en mai 2019 par l'A.R.S. d'Ile-de-France de créer un Hôpital de jour de psychiatrie infanto-juvénile de 8 à 10 places.

Unité intersectorielle de psychiatrie adulte qui intervient à domicile, le SPIL prend en charge des patients atteints de psychose chronique invalidante, de trouble de l'humeur et de la personnalité grave et avérée. Qu'ils soient hospitalisés dans les unités de soins psychiatriques ou disposent d'un logement ou un lieu de vie nécessitant une prise en charge globale, adaptée et individualisée.

Il vise à limiter les ré-hospitalisations en maintenant le patient à son domicile ou en préparant la sortie d'hospitalisation vers son lieu de vie, à maintenir le lien le temps nécessaire, et à organiser les transitions intra et extrahospitalières, en s'appuyant sur une équipe pluridisciplinaire qui dispense des soins ambulatoires dans un objectif de réhabilitation psycho-sociale.

Ce rendez-vous a également été l'occasion pour le GHSIF et l'Association « Les Amis de Germenoy » de signer une convention de partenariat visant à améliorer la prise en charge, l'accueil et l'hébergement des personnes atteintes de handicaps psychiques.

Melun, le 11 Mars 2020

Directeur : M. Dominique PELJAK

Pour tout renseignement complémentaire : communication@ch-melun.fr



LE GHSIF EN CHIFFRES

(au 31 décembre 2018)



2 088 agents non médicaux



230 médecins



**340 086 journées
d'hospitalisation complète**



47 593 séjours



91 702 consultations



**2 740 interventions
chirurgicales**



2 966 naissances



**77 302 passages
aux urgences**



**518 779 appels
traités par le SAMU 77**



**675 960 repas
servis**



**747 tonnes
de linge blanchies**



**198,3 millions d'euros
de budget consolidé**